
MÓDULO 4: INDO MAIS LONGE 

Pequenas, mas importantes palavras (1) 

FROM...TO – UNTIL – SINCE – FOR 

No Módulo 1, você, aprendeu algumas pequenas palavras que costumam 

incomodar bastante os estudantes de inglês (on, at, in). Nesta miniaula, aprenderá 

algumas outras do mesmo tipo. Tecnicamente, estas palavras são chamadas de 

preposições, mas vamos evitar a memorização de regras. Nossa estratégia é 

prestar atenção aos contextos e nos habituarmos às construções que contêm essas 

palavras. 

FROM... TO...  = de... a... 

Fred and Tiffany lived in New York from 2006 to 2010. 

Fred and Tiffany viveram em New York de 2006 a 2010. 

Barbra works from Monday to Thursday. 

Barbra trabalha de segunda a quinta. 

I worked in a restaurant from 1998 to 2001. 

Eu trabalhei em um restaurante de 1998 a 2001. 

They stayed in France from March to July. 

Eles ficaram na França de março a julho.  

É possível também dizer:  

FROM… UNTIL... = de… até 

Fred and Tiffany lived in New York from 2006 until 2010. 

Fred and Tiffany viveram em New York de 2006 até 2010. 

I worked in a restaurant from 1998 until 2001. 

Eu trabalhei em um restaurante de 1998 até 2001. 



They stayed in France from March until July. 

Eles ficaram na França de março até julho.  

UNTIL = até (pode ser abreviado: TILL): 

UNTIL + fim de um período: 

My credit card is valid until 2020. 

Meu cartão de crédito é válido até 2020. 

I can wait for you until 10.30.  

Eu posso esperar por você até 10.30. 

Wait here till I come back. 

Espere aqui até eu voltar.  

I’ll be away till Monday.  

Estarei for a até segunda-feira. 

I watched TV till 3 a.m. 

Eu assisti TV até às 3 da manhã. 

Your voucher is valid till October.  

Seu bilhete é válido até outubro.  

SINCE = desde 

SINCE + o início de um período (no passado até agora): 

John and Kate have been married since 2005. 

John e Kate estão casados desde 2005. 

It has been raining since I got up. 

Está chovendo desde que eu acordei. 

I have lived in Miami since 2014. 

Eu vivo em Miami desde 2014. 



Jude has been hospitalized since Tuesday. 

Jude está hospitalizado desde terça-feira.  

I’ve been waiting for a waitress since I arrived in the restaurant. 

Espero por uma garçonete desde que cheguei no restaurante.  

FOR = por  

FOR + um período de tempo: 

Christian and Thelma have been married for five years. 

Christian e Thelma estão casados por cinco anos.  

Ann is going away for a few weeks. 

Ann está saindo por algumas semanas.  

Andrew stayed with us for a couple of days. 

Andrew ficou conosco por alguns dias. 

I waited in line for a long time. 

Eu esperei na fila por um longo tempo.  

I believed in this marriage for ten tears.  

Eu acreditei neste casamento por dez anos.  


